



UNTERNEHMENSPREIS FÜR INNOVATION: NEUE AUSZEICHNUNGEN FÜR FLASH BATTERY NACH DEM ERFOLG AUF DER BATTERY SHOW.

Am 3. Dezember, einen Tag vor der Verleihung des prestigeträchtigen Unternehmenspreises für Innovation an Flash Battery fand die europäische Messe "The Battery Show Europe" statt.

Sant'llario d'Enza (RE), 14. Dezember 2021 - Eine Bündelung von Energie und Innovation: So hat sich der Stand 460 in Halle 4 auf der Stuttgarter Messe präsentiert, auf der Flash Battery im Rahmen der Battery Show einige Beispiele kundenspezifischer Lithiumbatterien der dritten Generation vorgestellt hat, die für Sektoren entwickelt wurden, die heute bereit für die Elektrifizierung sind.

Drei sehr ereignisreiche Tage (vom 30. November bis zum 2. Dezember), in denen Begegnungen und Gespräche mit Unternehmern (OEM und Hersteller von Maschinen und Industriefahrzeugen) aus den wichtigsten europäischen Ländern, die an einem entscheidenden Wandel in Richtung Nachhaltigkeit durch Elektrifizierung interessiert sind, stattfanden.

"Der gesamte Marktkontext befindet sich im Wandel" - erklärt Marco Righi, der CEO von Flash Battery – "Als Flash Battery sind wir in Europa sowohl direkt, als auch über unsere aufgebauten Partnerschaften mit den erfahrenen Antriebssystem-Integratoren wie der Atech GmbH in Deutschland, der Efa France in Frankreich und über Q-Tronic in den Benelux-Ländern vertreten, und all diese drei Märkte, die mehr als 80% des europäischen Elektrifizierungsmarktes im Bereich Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge ausmachen, betrachten die Elektrifizierung des Landwirtschaftsbereichs als einen vorherrschenden Trend für die nahe Zukunft."

Der Abschluss der europäischen Messe fand übrigens einen Tag vor der Verleihung des prestigeträchtigen Unternehmenspreises für Innovation an Flash Battery am 3. Dezember statt. Von der Arbeitgeberorganisation Confindustria, dem Verband Associazione Premio Qualità Italia und der Stiftung Fondazione Giuseppina Mai gefördert, war der Erfolg von Flash Battery bereits von der Initiative vorausgesehen, weil sich Flash Battery seit zwei Jahren in Folge an erster Stelle der Liste der italienischen Unternehmen befand, die ihre Wettbewerbsfähigkeit stärken konnten, indem sie das erreichte Innovationsniveau nicht nur bei den Produkten und den Prozessen, sondern viel weitreichender bei der Organisation und der Unternehmenskultur genutzt haben.

Im Rahmen der Preisverleihung erinnerte der stellvertretende Vorsitzende für Forschung und Entwicklung der Confindustria, Francesco De Santis, unter anderem daran, dass die "Confindustria Forschung und Entwicklung immer als einen Schwerpunktbereich betrachtete und sich dieses Engagement ausgezahlt hat. Tatsächlich ist Italien voller Unternehmen, die auf internationaler Ebene eine Vorreiterrolle spielen und damit für Arbeitsplätze und Wohlstand sorgen."

De Santis fügte hinzu, dass "italienische Unternehmen in den letzten Jahren ihre Fähigkeit ausgebaut haben, die Ergebnisse der Forschung und Entwicklung in innovative Produkte, Prozesse und Dienstleistungen umzuwandeln und den Firmen und dem Land dadurch einen Mehrwert verschafft haben."

"Diese Anerkennung erfüllt uns mit Stolz und Dankbarkeit" unterstreicht Marco Righi, CEO von Flash Battery, "weil sie die Qualität und die Intensität der Arbeit hervorhebt, die wir auch während der langen Phase der Pandemie geleistet haben, wobei wir in Forschung und Innovation investierten,











Pressemitteilung 7/2021

die unseren Kunden weitere Vorteile bringen, im Hinblick auf eine verantwortungsvolle Produktion. die auf die Qualität der menschlichen Arbeit und ganz allgemein auf den Nutzen für die Umwelt achtet".

Der von der Confindustria angeregte "Unternehmenspreis für Innovation" ist der erste in Europa, bei dem die Parameter der European Foundation for Quality Management (EFQM) zur Anwendung kamen und nimmt für die Kategorie "Industrie und Dienstleistungen" am Preis der Preise teil, eine Auszeichnung (die Flash Battery bereits auch in der vorangegangenen Ausgabe verliehen wurde), die vom Vorsitz des Ministerrats im Namen des Präsidenten der Republik verliehen und deren Zeremonie im Jahr 2022 stattfinden wird.

Flash Battery stellt Lithiumbatterien für Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge her.

Seit 2012, dem Gründungsjahr von Flash Battery, wurden mehr als 15 000 Lithiumbatterien entwickelt und produziert, kundenspezifische Lösungen untersucht, mehr als 500 verschiedene Modelle entwickelt und über 200 MWh in verschiedenen Anwendungen von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen installiert.

Die in 54 verschiedenen Ländern der Welt installierten Flash-Battery-Batterien werden täglich automatisch durch die firmeneigene Fernsteuerung, dem Flash Data Center, überwacht.

Flash Battery entstand aus der Leidenschaft für Elektronik und Technologie zweier junger Männer, Marco Righi (CEO) und Alan Pastorelli (CTO), mit Erfahrung im Bereich Lithiumbatterien und Automotive-Systeme.

Unsere Aufgabe ist die Lieferung von Lithiumbatterien an Hersteller von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen, die ein mittleres Produktionsvolumen und hohen Anpassungsbedarf haben.

Heute ist Flash Battery die meistverkaufte Lithiumbatterie in Italien mit der höchsten Ladegeschwindigkeit und ohne Wartung. Für weitere Informationen www.flashbattery.tech







